
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
N° 40 
VERBALE ASSEMBLEA DEGLI ASSOCIATI ALLA PROMOBELLAGIO DEL 30 GIUGNO 2020 
 
Oggi, martedì 30 giugno alle ore 21.00 in videoconferenza su zoom ha lƵogo l͛aƐƐemblea della Promobellagio. 
 
I seguenti gli argomenti allo O.D.G:  
 

1) Relazione del PreƐidenƚe ƐƵll͛aƚƚiǀiƚà Ɛǀolƚa nella Ɛƚagione ϮϬϭϵ 
2) Approvazione Bilancio 2019 e Preventivo 2020 
3) Valutazione, della modifica di statuto in risposta alla richiesta di alcuni associati e sugli scopi sociali di 
Promobellagio 
4) Varie ed eventuali 
 

L͛aƐƐemblea è in seconda convocazione; in prima è andata deserta. 
Presiede il Presidente Sig. Carlo Sancassano 
Sono presenti N.41 associati (di cui una delega) di cui si allega elenco. 
Segretario è Alberto Gaviglio. 
E͛ anche preƐenƚe la Doƚƚ͘ƐƐa Peƚra Maineƚƚi che coordina l͛inconƚro͘ 
 
Apre la seduta il Presidente che dopo aver salutato gli associati collegati via internet comunica alcune regole tecniche 
per poter intervenire alla discussione. I microfoni di tutti saranno spenti e chi vuole intervenire alza la mano. Per le 
ǀoƚaǌioni Ɛi deǀe cliccare ƐƵlla mano con pollice alǌaƚo͘ In conƚinƵaǌione per il primo e Ɛecondo pƵnƚo all͛Ordine del 
giorno dà leƚƚƵra del Bilancio conƐƵnƚiǀo ϮϬϭϵ che preƐenƚa coƐƚi per Ƶn ƚoƚale di Φ ϭϴϰ͘ϱϮϱ͕ϰϮ e ricaǀi per Φ 
184.471,72 con Ƶna conƐegƵenƚe perdiƚa di Φϱϯ͕ϳϬ͘ Il Bilancio preǀenƚiǀo ϮϬϮϬ preƐenƚa coƐƚi per Ƶn ƚoƚale di Φ 
ϰϴ͘ϰϱϬ͕ϬϬ e ricaǀi per Φ ϯϭ͘ϬϬϬ͕ϬϬ͘ La ƐiƚƵaǌione correnƚe di emergenǌa ha Ɛƚraǀolƚo le aƚƚiǀiƚà e di conƐegƵenǌa i 
Bilanci. La quota associativa è stata divisa in due rate da incassare, la prima a novembre e la seconda a maggio. Per il 
2020 non si chiede agli associati di versare il saldo di maggio. Anche i rapporti di collaborazione con il Comune di 
Bellagio subiscono dei cambiamenti ma si mantengono come per il passato, caratterizzati da fattiva collaborazione 
anche in vista di una evoluzione delle attività di Promobellagio. Per ora la convenzione con il Comune è sospesa ma 
verrà ripristinata non appena possibile. Il Presidente che legge le voci di Bilancio e le Ɛpiega Ɛi riǀolge all͛aƐƐemblea per 
eǀenƚƵali richieƐƚe di chiarimenƚi͘ Dopo breǀe diƐcƵƐƐione i Bilanci Ɛono approǀaƚi all͛Ƶnanimiƚà͘ 
Per il pƵnƚo N͘ϯ Ϳ Il PreƐidenƚe informa l͛aƐƐemblea rigƵardo l͛arƚicolo N͘ϲ dello SƚaƚƵƚo della Promobellagio che cita: 
͞Ɛono aƐƐociaƚi le perƐone fiƐiche e giƵridiche che riƐƵlƚano ƚiƚolari di aǌiende OPERANTI nel ƚerriƚorio del ComƵne di 
Bellagio͘͟  L͛inƚerpreƚaǌione e di conƐegƵenǌa l͛indiǀidƵaǌione delle ͞aǌiende operanƚi͟ a Bellagio ha ƐƵƐciƚaƚo Ƶn 
vivace dibattito da parte di alcuni associati. Ne consegue una discussione da parte dei Sigg: Filippo Barindelli, Cristian 
Ponzini, Marco Barindelli, Emilio Bifolco, Davide Lindenblatt, Luca Leoni, Rita Annunziata, Raffaele Patroni e Enrico 
Gandola. Da alcuni soci emerge la necessità di regolamentare tenendo conto del Valore di Licenze (taxi e water taxi) 
che a Bellagio sono superiori alla media del circondario e di normare prevalentemente tenendo conto come minimo 
della Sede Operativa in Bellagio dove si pagano tasse anche territoriali. Al termine del propositivo confronto il 
PreƐidenƚe chiede all͛aƐƐemblea Ɛe è d͛accordo che il ConƐiglio laǀori ad Ƶna boǌǌa di regolamenƚo ed inƚerpreƚaǌione 
del suddetto articolo. Il risultato sarà sottoposto a votazione in una prossima assemblea straordinaria da convocare a 
ƚale Ɛcopo͘ L͛aƐƐemblea all͛Ƶnanimiƚà approǀa͘ 
 
Alle ore 23,58 non registrando altri interventi la seduta è tolta. 
 
IL PRESIDENTE                                                                                                                               IL SEGRETARIO 


